

Deine Stimme nur dem roten Arbeiterkandidaten Ernst Thälmann

Einzelnummer 10 Pfennig
Bei Zeitungshändlern und in Kiosken erhältlich

Arbeiterstimme

Tageszeitung der KPD . Sektion der Kommunistischen Internationale . Bezirk Sachsen

Verbreitungsgebiet Ost Sachsen . Beilagen: Der rote Stern . Rund um den Erdball . Proletarischer Feuilleton . Das Bild der Woche

8. Jahrgang

Dresden, Sonnabend den 12. März 1932

Nummer 61

Mit Ernst Thälmann

Für Arbeit, Brot, Freiheit und Macht!

Für ein freies sozialistisches Deutschland!

Jeder Arbeiter wählt morgen den Klassenkandidaten, den Transportarbeiter Ernst Thälmann. Die Stimme jedes Bevölkerers, jedes Ausgebeuteten und Unterdrückten muß das Bekennnis zum Kampf gegen den Kapitalismus, zum Kampf „Klasse gegen Klasse“ sein. Die Mollen der Schwaben sind sich darüber klar, die Erziehung über die Geschichte der arbeitenden Massen fällt nicht im Wahlkampf mit dem Stimmzettel, sondern im außerparlamentarischen Wahlkampf.

Die Kandidaten, die sich für morgen zur Wahlkämpfen präsentieren, vertraten zwei verschiedene Klassen. Die Klasse der Bourgeoisie, der Besitzenden, die Klasse der Arbeiter, der Ausgebeuteten, der Unterdrückten. Die Vertreter der herrschenden Klasse, die Kandidaten der Kapitalisten, das sind der Generalstabschef von Hindenburg, der Sommerfeldmarschall von Hindenburg, der Sommerville, der General der Reiterei, der General der Infanterie. In Hindenburg vertraten die sozialdemokratischen Führer wie 1914, als sie Millionen Arbeiter auf die Schlachtfelder des Imperialismus trieben. Millionen Tote und Verwundete, Waffenbrüder, untererkrankte Kinder und hungrige Frauen, das sind Ergebnisse des Krieges des Friedens, des Frontkrieges von 1914 bis 1918.

Zwei hundert 6 Millionen Erwerbslose. Die Arbeiter erhalten bestimmt für die Arbeit in den Betrieben. Neuer Abbau steht bevor, die Löhne fallen geringer, die Erwerbslosenverhältnisse vollständig vernichtet werden.

Neue Millionen Opfer des Peopel's für Rettung der Profite des Kapitals, das ist die Hindenburgfront. Unter dem General-Duehrerberg ist es nicht notwendig vor den Arbeitern zu sprechen. Der Kandidat der Bourgeoisie ist der Kandidat des imperialistischen Krieges der Reaction. Ernst Thälmann gibt dem Kandidaten Hugenberg seine Stimme.

Wollt Hitler, das ist der Kandidat der Schärfmacher, der grausamsten Unterwerfung der Arbeiter.

Hilf, das heißt nicht der Antikapitalismus, wie die sozialdemokratischen Führer den Arbeitern einreden wollen, das muß Hindenburg als das „kleine Leid“ missen, sondern das ist der rechte Flügel des Faschismus, die offene und brutale Wendung der Diktatur der Bourgeoisie.

Hilf, das heißt nicht die Beseitigung des Zustandes des Kapitalismus, sondern eine brutale und reaktionäre Einstellung. Die Arbeiterschaft erkennt in dem Nationalsozialismus den Feind des Proletariats. Der Nationalsozialismus formiert die Kulturreiche der Arbeiterschicht. Die Kulturreiche des Finanzkapitals gegen die Arbeiterschicht.

Nur der revolutionäre Klassenkampf vermögt die Befreiung des Proletariats zu bringen. Nur die Kommunistische Partei führt den Klassenkampf, organisiert den Kampf für den Sieg des Proletariats.

Der Klassenkandidat für Arbeit, Brot, Freiheit und Macht ist Ernst Thälmann. Er hat monatlich 2.200 Mf. (ein zweites Jahrbar), durch die Tel. 2.200 (gesetzlich festgelegt). Die Arbeiterschaft erhält täglich, außer an Sonnen und Feiertagen, 20 Pfennige. Der Klassenkandidat erhält eine Abfindung auf Lieferung der Ablösung einer Verdauung des Organisations-, Propaganda- und Kulturrates. Er wird durch Arbeitsausschukskasse abgestellt. Dresden-L. Ammendorf 69.

Tel. 28.221. Volksheftkasse Dresden 29.491. Versandamtliche für Sachsen: Otto Giese, Dresden; Berlin: Karl Preußner, Berlin; für den übrigen Teil Sachsen: Karl & Paul, Dresden; Zürich: 51.15. Mitte, Dresden; Druck und Verlag: Dresden Verlagsanstalt, Dresden-Mitte, Güterbahnhofstraße 2. Telefon 17.220. Polizeikasse Dresden Nr. 18.691.



Der Führer des Proletariats zu seiner sozialen und nationalen Befreiung ist die Kommunistische Partei und ihr Kandidat, der Transportarbeiter Ernst Thälmann.

Seit seinem 16. Lebensjahr, seit 1902 steht Ernst Thäl-

mann des Kampfes für die soziale Revolution, zur wirtschaftlichen Befreiung des Proletariats. Mit dem Klassenkandidaten — mit dem Transportarbeiter Ernst Thälmann — mit der Kommunistischen Partei unter seiner Führung werden die Arbeiter den Sieg erringen. Keine Stimme dem Generalstabschef der Bourgeoisie-Diktatur und der Kriegsfrente.

Die Heranziehung der Nationalsozialisten zu Macht wird Hindenburg leichter fallen als wie Hitler, schreibt die „Deutsche Allgemeine Zeitung“, das Blatt der Schmetterlingsfabriken. Hindenburg soll mit der Erfüllung, was wollte die Nationalsozialisten abwirtschaften, den Weg in die Regierung ebnen und öffnen. Hindenburg formiert sich die Front des offenen Faschismus, der brutalen Unterwerfung, der Schonungslosen Ausbeutung der deutschen Arbeiter. Hindenburgs Name steht unter den Notserufen, er wird auch unter der neuen Notsernung stehen, die die Erwerbslosenversicherung zertrümmern soll, die einen neuen Abbau an Lohn und Gehältern bringt. Sehen Sie mit Ihren Arbeitern zu Hindenburg wie 1914, lassen Sie sich ernst vertreten, und schreien durch das Geschrei, daß Thälmann den Faschismus in den Sattel habe? 1923 legten die sozialdemokratischen Führer den sozialdemokratischen Arbeitern, „Thälmann hebt Hindenburg in den Sattel“. 1923 lobten Sie Hindenburg, das bekämpfte Krieg und Bürgerkrieg, heute loben Sie: „durch die Kommunisten wird Hitler zum Sieg verholfen, entsteht Krieg und Bürgerkrieg in Deutschland“. Es ist immer dasselbe Geschrei, die SPD-Führer spätschieren auf die Vergleichsliste der Arbeiterschaft und immer bleibt ihre Haltung der Achtung des Kapitalismus, der Behinderung des proletarischen Klassenkampfes, der Unterwerfung der revolutionären Bewegung und der proletarischen Revolution!

Die sozialdemokratischen Arbeiterschichten vor der Entscheidung: Wem wollt ihr folgen? Dem Generalstabschef, oder dem Transportarbeiter? Euch unterwerfen dem Bourgeoisie-General, oder kämpfen in der revolutionären Klassenfront mit Ernst Thälmann für den Sieg des Proletariats? Die Entscheidung kann nur sein:

Zur den Klassenkandidaten der Arbeiterschicht! Keine Stimme dem General Hugenberg, dem Militärischen Duehrerberg. Keine Stimme Adolf Hitler, dem Kupferstaat und Organisator des Arbeitermordes.

Die Stimmen der Arbeiterschichten gehören dem roten Kandidaten Ernst Thälmann.

Jede proletarische Stimme für Ernst Thälmann sei das Bekennen zum Kampf!

Mit Ernst Thälmann Klasse gegen Klasse!
Durch Klassenkampf zum Sozialismus!
Für Arbeit, Brot, Freiheit und Macht!